

50. Que le Rapport fait par le Comité nommé pour examiner les comptes de MM. Lovell et Gibson, pour l'impression du Journal d'Agriculture, soit reçu et approuvé.

Le Secrétaire a soumis différentes lettres et autres documents ayant rapport aux affaires de la Société. Les livres contenant les recettes et les dépenses de la Société ont aussi été mis devant les Directeurs.

Le Secrétaire a eu instruction de préparer le Rapport Annuel à soumettre à l'Assemblée Générale Annuelle de la Société, dont il a aussi eu ordre de donner avis, dans les Journaux d'Agriculture, comme devant avoir lieu le Vendredi, 17 de Mai prochain. Il a aussi eu instruction de préparer les pétitions à présenter à la Législature Provinciale, d'après les Résolutions adoptées à cette Assemblée. Les Directeurs ont résolu que les Livres et Journaux de la Bibliothèque de la Société seraient prêtés aux Membres, un à la fois, et qu'il serait préparé et laissé sur la table des Salles de la Société un Livre, dans lequel tout Membre prenant un livre ou un journal, devra inscrire le titre de l'ouvrage, avec la date du jour où il aura été pris, et en marquera aussi la remise. Les Directeurs s'attendent qu'aucun Membre ne gardera un livre ou un journal plus de deux semaines, au plus. L'Assemblée s'est ensuite séparée.

Par ordre,

WM. EVANS,

Secrétaire de la S. d'A. du B. C.

Montréal, 29 Avril, 1850.

Les vaches tenues dans la Lombardie, où se fait le fameux fromage Parmesan, sont généralement de race Suisse, et très bien faites. On choisit ordinairement un taureau d'une belle couleur brune-noirâtre, pas trop grand, à échine droite, membres menus et tête petite. Telle est la description du taureau choisi pour le croît des vaches laitières; ce n'est nullement un buffle par la forme, ni rien qui en approche, ou un de ces taureaux à larges dimensions que quelques-uns présentent

plus qu'ils ne valent. Les animaux de grande taille et mal formés ne sont pas ce qu'il y a de mieux pour la laiterie, ou ne sont pas les plus profitables. Les meilleures vaches laitières que nous ayons jamais vues, avaient la tête, le coup, les membres, fins ou délicats, si l'on peut ainsi parler, les quartiers de derrière gros et forts, ceux de devant minces et légers. Telles sont les marques caractéristiques d'une bonne vache laitière.

L'assemblée Générale Annuelle de la Société d'Agriculture du Bas-Canada, a eu lieu à ses Salles, à Montréal, vendredi, le 17 Mai, conformément à l'avis publié dans les Journaux d'Agriculture, en Anglais et en Français.

Le Président, John Yule, Ecr., s'étant assis au fauteuil, a lu les procédés de la dernière assemblée des Directeurs. Le Secrétaire a présenté le Rapport Annuel, et après qu'il a eu été lu, il a été proposé et secondé que le Rapport soit reçu et approuvé, ce qui a été agréé unanimement. L'Assemblée a ensuite procédé à l'élection d'un Bureau de Directeurs pour l'année suivante, conformément aux Règlements et Statuts originaux de la Société, confirmés par l'Acte Législatif d'Incorporation, et les Messieurs suivants ont été choisis, savoir : l'Hon. A. N. Morin, Orateur de l'Assemblée Législative; l'Hon. P. de Boucherville, M. du C. L.; l'Hon. Adam Ferric, M. du C. L.; l'Hon. G. R. S. de Beaujeu, M. du C. L.; le Major Campbell, John Yule, Ecr.; Messire J. G. Désaulniers, Messire F. Pilote, D. Fynlaison, Ecr., P. E. Leclère, Ecr., D. M. Armstrong, Ecr., M. P. P., le Dr. Boutillier, M. P. P., Jos. Cauchon, Ecr., M. P. P., R. N. Watts, Ecr., M. P. P., A. Jobin, Ecr., M. P. P., L. Lacoste, Ecr., M. P. P., le Dr. Taché, M. P. P., A. Turgeon, A. Pinsonnault, J. N. Poulin, A. Morris, A. N. Archambault, F. Armand, fils, J. E. de Bellefeuille, John Gilmour, F. A. Larocque, H. L. Langevin, L. A. H. Latour, A. Vandandaigue, le Dr. Valois, Joseph Vincent, J. Guilbault et Wm. Evans, Ecuyers.